
 No se genera porque no se 

planeó por falta de 

información específica por 

parte de este 

departamento de ecología y 

falta de presupuesto 


